
[07.05.2ОО3] В рамках Форума
в  Оше  обсуждены  вопросы
передвижения  кыргызстанского
транспорта  по  дорогам
Казахстана
В  рамках  II  Центрально-азиатского  экономического  форума
(ЦАЭФ),  проходившего  в  г.  Ош,  были  обсуждены  вопросы
передвижения  по  дорогам  Казахстана  транспортных  средств
Кыргызстана.  Об  этом  сообщил  вице-премьер-министр  КР
Дж.Оторбаев.  По  его  словам,  Казахстан  выделяет  большие
инвестиции для строительства дорог, в связи с чем казахская
сторона  будет  брать  определенную  плату  с  транспорта  из
Кыргызстана на ремонт дорог. Но, поскольку Казахстан вступает
в ВТО, то, по условиям этой организации, Кыргызстан обладает
правом  вето  и  поэтому  Казахстан  должен  получить  согласие
Кыргызстана на вступление в ВТО. В этой связи в ходе ЦАЭФ
состоялись переговоры и по этому вопросу, во время которых
снова вернулись к проблеме передвижения транспортных средств
из  Кыргызстана.  Кыргызская  сторона  предложила  перейти  на
международный стандарт по перевозкам (ТIR), на что, казахская
сторона  дала  согласие.  Как  отметил  Дж.Оторбаев,  по  этому
вопросу состоятся трехсторонние переговоры России, Казахстана
и  Кыргызстана.  Так  как  в  России  не  существует  квот  на
передвижение по ее дорогам казахских транспортных средств, то,
по мнению Кыргызстана, это должно послужить примером в решении
данного вопроса между Казахстаном и Кыргызстаном. Дж.Оторбаев
подчеркнул, что в настоящее время не существует каких-либо
значительных  нерешенных  проблем  во  взаимоотношениях  между
Казахстаном и Кыргызстаном.
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